

[Actualidad](#) -[Deportes](#) -[Arte y Diseño](#) -[Tiempo Libre](#) -[Moda](#)[Clasificados](#)[Servicio](#)[Inicio](#) » [Actualidad](#) » [Nordelta en la Bienal de Venecia](#)

NORDELTA EN LA BIENAL DE VENECIA



Dentro de la edición número quince de la Bienal Internacional de Arquitectura de Venecia, un proyecto nordelteño dice presente, se trata de Las Piedras del estudio que comanda Carla Bechelli y que fue invitado a exponer dentro del encuentro denominado Time Space Existence.

Este proyecto, el cual ya tuvo reconocimiento internacional tal como contamos en Gallaretas en su momento y que forma parte del barrio Los Castaños a metros del centro de informes de Nordelta, tiene como eje un gran parque central al que rodean las doce villas, de las mismas 120 departamentos ya fueron lanzados al mercado y los restantes tienen un valor que comienza en los tres millones de pesos. "Con la participación en la bienal nos sentimos motivados a seguir explorando sobre nuevas formas de hacer arquitectura. Entiendo que nuestras reflexiones están en línea con una búsqueda contemporánea y universal que se trata de la conexión y el diálogo de la arquitectura con su lugar, su historia y su cultura, y en particular fomentando el contacto con la naturaleza", aseguró Bechelli a varios medios.

COMPARTIR ![Twitter](#)[Facebook Like](#)[Google+ 1](#)[LinkedIn Share](#)[Pinterest](#)